



深田の風



校訓：かしこく なかよく 元気よく

文責：校長 堀川 誠治

感染症対策を徹底した上で教育活動を進めています。

令和3年度が始まり、約1ヵ月が過ぎました。4月当初は熊本県の新型コロナウイルス感染者も少なく、「今年度こそは様々な教育活動を保護者や地域の皆様と一緒に、取り組みたい！」と考えていたのですが・・・、わずか1か月で急激に感染が拡大し、5月16日からは熊本県においても「まん延防止等重点措置」が取られることになりました。しかし、このような状況ではありますが、子どもたちの学びを止めないために、感染症対策を徹底した上で、様々な教育活動や学校行事を進めていきたいと考えています。そこで、改めて以下の点をご確認ください。

- ①熊本県リスクレベルが4以上の場合、同居家族に発熱等の風邪症状が見られる場合は、症状がなくなるまで当該児童も出席停止となります。
- ②今年度は、コロナ対策と熱中症対策のために年間を通して水筒持参を可能としています。もちろん学校の水道水も、毎月1回検査を行い、衛生基準を満たしておりますのでご安心ください。
- ③学校の教育活動は、感染症対策を徹底しながら進めていきますが、状況によっては急な変更や大幅な変更もございますので、あらかじめご了承ください。

さて、この1か月の子どもたちの様子ですが・・・とてもがんばっています。1年生は初めての学習にワクワクしながら参加し、2年生はいろいろな学習課題にイキイキと取り組んでいます。また、3年生は初めての習字にワクワクしながら挑戦し、4年生は自分の考えをハキハキと発表し合いながら学んでいます。そして5年生はワクワクしながらタブレットを使いこなし、6年生は学校のリーダーとしてテキパキと行動しています。今年度は、「イキイキ」、「ハキハキ」、「テキパキ」、「ワクワク」を合言葉に教育活動を行っていきます。裏面の学校ランドデザインをご覧ください。



今年度もいちご狩りができました。市岡さんありがとうございました。



令和2年度PTA生活安全部の皆さんに茶園を整備していただきました。



1年生と6年生がヤギ公園に行きました。たくさん触れ合うことができました。

災害時児童引き渡し訓練を実施します！

すでに行事予定等でお伝えしていますが、5月28日（金）に「児童引き渡し訓練」を実施します。児童在校時で、大雨、地震等の自然災害時に、緊急的に保護者の皆様に児童を引き渡す際に必要となる大切な訓練です。コロナ禍の中ではありますが、自家用車で来校していただき、個別に対応しますので、保護者同士が密になることはないと考えています。また、今年度も隣接するまこと保育園と合同で訓練を実施します。詳しくは別紙プリントをご確認ください。